

コンソルテ 2月号



新緑苑便り

立春の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

コンソルテ新緑苑では、1月に「ちぎり絵」「お楽しみおやつ」「初詣」などのレクリエーションを行いました。

2月には「節分レク」「ケーキバイキング」「上映会」などを予定しております。

暦の上では春を迎来了が、まだ寒さの続く時期となっております。皆様に心温まるひとときをお過ごしいただけるよう、さまざまな催しを企画しております。

余寒なお厳しき折、くれぐれもご自愛のほどお祈り申し上げます。

初詣レク

建部大社



1/29に建部大社へお参りに行きました(*^-^*)
また、施設内でも初詣の雰囲気を感じていただけるよう伊勢神宮の動画を上映し、画面を通してお参りしました。
それぞれの形で初詣を楽しみ、穏やかな新年のスタートを感じていただけたようです♪



オンライン初詣



お楽しみおやつ

お楽しみおやつレクで『生きな粉づくり』を行いました！
砂糖と牛乳を混せて、皆様それぞれお好きな形に仕上げていただきました。
香ばしい香りが広がり、ほのかに甘く、
美味しいおやつの時間となりました(^^)♪



ちぎ絵レクで梅の作品を作りました♪



【2月のイベント食】

～笑顔ひろがるハレの日寿司～

〈三重〉梅/いなべ市農業公園 梅まつり



コンソルテ新緑苑のインスタグラムとブログです。
是非ご覧ください♪

Instagram

ブログ



【日用品販売会のお知らせ】

次回の開催は
2/25(水)14:00~となっております。
ご家族様も是非ご参加ください。